

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/0801/2017**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 25.09.2017

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Tobias Blöcher, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	07.11.2017	Entscheidung

Betreff:

Ladestation für Elektrofahrzeuge auf dem Parkplatz vor der Mehrzweckhalle

- Antrag der SPD-Fraktion vom 18.09.2017 -

Antrag:

„Der Magistrat wird gebeten, auf dem Gelände des Parkplatzes vor der Mehrzweckhalle in Gießen-Allendorf/Lahn eine Lademöglichkeit für Elektrofahrzeuge zu schaffen.“

Begründung:

CO₂-Belastung, Klimawandel und Dieselskandal bewegen immer mehr Menschen dazu, auf umweltfreundlichere Fahrzeuge zu wechseln. Leider sorgen aber derzeit hoch zu hohe Anschaffungskosten, zu geringe Reichweiten und ein fehlendes Ladenetz dafür, dass sich Kunden bei Neuanschaffungen gegen Elektrofahrzeuge entscheiden.

Bei den ersten beiden Hinderungsgründen ist ganz klar die Industrie gefragt, bei der öffentlichen Ladeinfrastruktur können aber die Kommunen etwas tun. Es bedarf eines ausreichenden Netzes von Ladestationen, und dies nicht nur in den Innenstädten, sondern auch in den Stadtteilen an zentralen Stellen.

Hier bietet sich beispielsweise für den Stadtteil Allendorf/Lahn der Parkplatz vor der Mehrzweckhalle an. Hier können Bürgerinnen und Bürger, die in der Gaststätte essen oder an Konzerten oder anderen Veranstaltungen in der Mehrzweckhalle teilnehmen, oder sich ein Fußballspiel auf dem nahegelegenen Sportplatz anschauen währenddessen ihr E-Fahrzeug aufladen. Da der Parkplatz innerörtlich sehr zentral liegt, können auch andere Bürgerinnen und Bürger diese Ladestation nutzen.

Die Europäische Union hat eine 300-Millionen-Euro-Förderung für die deutschen Ausbaupläne zur öffentlichen Ladeinfrastruktur für die Elektromobilität aufgelegt. Antragsberechtigt sind Kommunen und private Investitionen. Hier sollte die Stadt Gießen bzw. sollten die Stadtwerke Gießen zugreifen.

Gez.

Tobias Blöcher
Fraktionsvorsitzender